

## ¡El ballet llega a Puebla! Elisa Carrillo dirigirá el Curso de Verano en el MIB

El Ciudadano · 29 de julio de 2024

*La bailarina mexicana Elisa Carrillo impartirá el curso de verano de ballet en Puebla, una oportunidad única para los amantes de la danza*



Por primera vez en Puebla se llevará a cabo un **curso de verano de ballet** impartido por la reconocida **bailarina mexicana Elisa Carrillo**, quien participará en diversas **actividades** como parte del **impulso a la cultura** promovido por el gobierno de **Sergio Salomón Céspedes** Peregrina.

Te recomendamos: [Delicia iPresenta Cultura octava edición de la Feria del Cuexcochile en Nogada!](#)

En rueda de prensa, **Carrillo** expresó su **orgullo** de que la **entidad** sea sede del **Curso de Verano “M-Art. The Dance Masterclass”**, y destacó la oportunidad única que representa este evento. El **curso** comenzará este **lunes 29 de julio** y se extenderá **hasta el 4 de agosto de 2024** en el **Museo Internacional del Barroco (MIB)**.

La bailarina **agradeció** el apoyo del **Gobierno del Estado y de Museos Puebla** para acercar el ballet a las nuevas generaciones. **Anel Nochebuena, directora de Museos Puebla**, detalló que es la primera

vez que **bailarines de renombre mundial** comparten su talento y **conocimiento** en un **curso** de estas **características** en la **entidad**.

Para ello, se acondicionaron **cuatro salones en el MIB donde 100 alumnos**, provenientes de diferentes países y estados de la república, **recibirán clases**. Cabe destacar que el **25 por ciento de los estudiantes están becados** gracias al apoyo del **Gobierno del Estado**.

El jueves **1 de agosto**, **Elisa Carrillo** inaugurará la **exposición “Para Elisa. Evocación a Elisa Carrillo”** del **artista poblano Rivelino Murrieta** a las **18:30 horas** en el **Museo Barroco**. Esta exposición es una muestra del **reconocimiento** a la **trayectoria** y aportaciones de **Carrillo al mundo del ballet**.

Además, el próximo 13 de agosto se llevará a cabo la **“Gala Elisa y amigos”** en el **Auditorio Metropolitano**, donde se presentará un **espectáculo de talla internacional**, consolidando a **Puebla** como un centro de **promoción y difusión** de la **cultura** y las **artes**.

Este conjunto de **actividades** no solo refuerza el **compromiso** del **gobierno poblano** con la **cultura**, sino que también abre una **ventana de oportunidades** para los **jóvenes talentos locales e internacionales**, promoviendo el **intercambio cultural** y el enriquecimiento **artístico** en la **región**.

*Foto: Agencia Enfoque*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVIso>  
💬 <https://t.me/ciudadanomx>  
🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)